

## BOTSCHAFT GEGEBEN DURCH DIE GRUPPE DER LIEBE DER HEILIGSTEN DREIEINIGKEIT

www.gruppodellamoredellasstrinita.it E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

## NACHRICHT VOM SONNTAG DEM 7 AUGUST 2022

(Erster Sonntag direkt facebook-home der Gruppe)
OLIVETO CITRA (SA) ITALIEN

## **HEILIGE BERNADETTE**

Kniet alle nieder, faltet eure Hände zum Gebet die **Heilige Jungfrau Maria** steht vor euch, schließt die Augen und lasst uns gemeinsam 3 AVE MARIA beten, glaubt an SIE und ihr werdet ihre Gegenwart verspüren, SIE möchte in euren Herzen weilen. Die **Heilige Jungfrau Maria** hat eure Herzen berührt, glaubt an sie, denn mit Gebeten erreicht man alles.

Meine Brüder und Schwestern, Ich bin es **Bernadette**, die letzte Person die es verdient hatte den Himmel auf Erden zu leben. Die **Heilige Jungfrau Maria** hat mir ihre Gnade geschenkt, sowie sie euch ihre Gnade geschenkt hat, allen die ihr da betet und die die Gnade **Gottes** kennen gelernt haben. Seid Zeugen des Glaubens und der Liebe auf dieser Welt, welche mittlerweile weit entfernt ist vom Glauben an Gott. Wir müssen das Herz der **Heiligen Jungfrau Maria** trösten, denn es ist sie ist sehr traurig viele Seelen gehen verloren, ihr die ihr die Wahrheit kennen gelernt habt, seid verantwortlich für die vielen Seelen, lebt das Gebet in jedem Augenblick als Hauptmotiv eures Daseins. Ich nachdem Ich **Aquerò** sah, konnte an nichts anderes mehr denken, in Meinem Geiste betete Ich ständig, somit fühlte icv mich nicht einsam, macht es auch so und lehrt denjenigen die ihr liebt es auch so zu tun damit wir das Herz der **Heiligen Jungfrau Maria** trösten.

In dieser Welt herrscht die Sünde, die Mächtigen sind alle korrupt, deren Mission ist es die Welt immer Perversion zumachen. Die heilige Jungfrau Maria hat es mir in einer ihrer letzten Erscheinunge offenbart, aber Ich verstand es nicht sofort, aber später wurde mir alles klar. Die Macht die der Allmächtige Vater Gottes all denjenigen gibt die inständig de Rosenkranz beten. Betet immer, denn somit zeigt ihr, dass ihr euren Nächsten liebt. Viele Nationen werden direkt vom Himmel bestraft werden durch Naturerlebnisse. Naturkatastrophen werden Frankreich treffen, mein Frankreich, welches mittlerweile nicht mehr sehr christlich ist die Franzosen müssen sich demütigen und die heilige Jungfrau Maria anerkennen als ihre Beschützer und werden ihre Flagge ändern und mein Lourdes anerkennen dies alles wird sehr bald geschehen. Jetzt ruft mich die Heilige Jungfrau Maria, legt eure linke Hand auf euer Herz die Heilige Jungfrau Maria wird euch alle segnen. Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes und so bekreuzigt euch.

Ich liebe euch.